

Göstling: Jetzt auch Thomas Sykora Masters Weltmeister!

Es war der Tag des ehemaligen Slalom-Stars Thomas Sykora, gestern war er umjubelter WM-Held im Slalom nach Hundertstel-Krimi



Foto: Eisenstraße

Göstling/Ybbs – Thomas Sykora musste all seine Klasse und Erfahrung ausspielen: Mit 19 Hundertstel Vorsprung sicherte sich der zweifache Slalom-Weltcup-Sieger beim FIS Weltkriterium Masters Ski-Alpin am Hochkar in Göstling/Ybbs Gold in seiner Altersklasse. „Ich freue mich sehr über diese Medaille in meinem Heimatort. Es war ein Danke an den Schiclub, der mich immer unterstützt hat“, so Sykora bei der Siegerehrung gestern Abend in der „Ramsauhof WM-Arena“.

Der dritte Wettkampftag der Masters-Ski-WM war ganz im Zeichen des Superstars gestanden. Die internationalen Masters-Athleten baten schon auf der Piste um gemeinsame Erinnerungsfotos mit dem groß gewachsenen Ex-ÖSV-Starter. „Ich war selten so gerne Zweiter, ich danke dir, dass du dabei warst“, sagte auch Masters-Serienweltmeister Rainer Herbst, der sich diesmal mit Silber begnügen musste. Herb, der mit gebrochener Rippe an den Start gegangen war, verlangte seinem Schiclub-Kollegen und Freund alles ab. „Hätte er sich nicht beim Training vor der WM verletzt, würde wohl Rainer ganz oben stehen“, sagte Thomas Sykora anerkennend.

28.03.2014 07:45:58

Weitere Bilder:



Gefällt mir Zeige deinen Freunden, dass dir das gefällt.

Newsletter - immer top

Geben Sie Ihre Email und Interessensgebiet ein. Wir informieren Sie regelmäßig (wöchentlich).

E-Mail*

- Alle News
- Freizeit News
- Szene & Fun
- Wirtschaft
- Politik
- News Feuerwehr, Polizei, Rettung
- Kunst & Kultur
- Sport

Anmelden

Wir geben Ihre Email auf keinen Fall weiter und Sie können sich jederzeit vom Newsletter abmelden.

Weiters erhalten Sie eine Email, um Ihr Abo zu bestätigen.